

10/4/73

El Personal de Caja Bancaria apoya y participa en la huelga general contra la dictadura.

EL DIRECTORIO DEL BANCO REPUBLICA BLOQUEO EL PAGO DE 1.500 PASIVIDADES BANCARIAS.

Contra lo que dicen los mentirosos comunicados del régimen, el personal del BROU estaba dispuesto a pagar hasta el último peso, pero las autoridades se negaron. Frente a este hecho, el Personal de la Caja Bancaria, afiliado a AEBU y a la CNT, resolvió por unanimidad en su Asamblea del 29 de junio lo siguiente:

"Hacer gestiones ante la Gerencia y el Consejo Honorario a efectos de lograr el pago de las 1.500 pasividades pendientes, ya sea por intermedio del Banco Republica o de la Caja"

Quede claro entonces que fue la disposición del Personal y su conciencia gremial los que posibilitaron este pago y la revaluación de pasividades al mes de julio.

En momentos en que la oligarquía y sus bienmandados de turno quieren poner al pueblo contra el pueblo, a los trabajadores contra los trabajadores, tenemos que tener en cuenta quien es el enemigo y quienes son los que se juegan por la LIBERTAD.